



POR YVONNE REYES CAMPOS

**A**nte el clima de violencia que se registra en el país, la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, pidió al Gobierno federal corregir la estrategia de combate contra la delincuencia debido a que no está dando resultados.

Sin embargo, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, consideró que sí está dando resultados y que solamente se necesita "profundizar" en la estrategia.

Cuestionada sobre los cuerpos de los mineros hallados en una fosa clandestina en Sinaloa y el secuestro de cinco jóvenes que viajaban por carretera en este mismo estado, la panista Kenia López dijo que más allá de politizar si no está funcionando la estrategia, se tiene que corregir para regresar la paz y la seguridad a los mexicanos.

"Yo lo he dicho aquí y lo reitero, es necesario que la estrategia sea coordinada, que la estrategia

# Kenia López llama a corregir estrategia de seguridad

**La legisladora panista afirmó que en la Cámara de Diputados es obligado dar respuesta a través de las leyes para dar seguridad a los mexicanos**

sea inteligente y que, si la estrategia no está funcionando, se corrija. Más allá de politizar o de litigar, si no está funcionando, se tiene que corregir y, por supuesto, tenemos que regresar a las familias en México la paz, la seguridad".

Indicó que quien se niegue a aceptar o reconocer la realidad que se vive en el país, es porque quiere ocultar una realidad lastimosa.

## ESTAMOS SUFRIENDO UNA CRISIS DE INSEGURIDAD'

La legisladora panista, Kenia López Rabadán, afirmó que en la Cámara de Diputados es obligado dar



FOTO: CUARTOSCURO

**Kenia López** dijo que más allá de politizar si no está funcionando la estrategia, se tiene que corregir para regresar la paz y la seguridad.

respuesta a través de las leyes para dar seguridad a los mexicanos.

"Hoy estamos claramente sufriendo una crisis de inseguridad

que se necesita detener, porque lamentablemente, no importa si estás hablando del norte, del centro, del sur o del sureste de este país, hay historias lastimosas, llenas de sangre y de dolor para muchas familias".

Manifestó que todos los días, diputados de todos los grupos parlamentarios solicitan minutos de silencio por las víctimas de la violencia, "pero sería mucho mejor que el Estado mexicano diera seguridad y no estuviéramos sufriendo todos los días con noticias que nos demuestran que claramente estamos obligados a exigir y a regresar la paz en nuestras comunidades".